



# おひ



# さま

第298号



湯沢乳児保育園  
令和6年8月  
湯沢市元清水2-3-26  
TEL 72-2728



## 8月の目標

※●は養護 ◎は教育のねらい

### りす組

- 食事と睡眠をしっかりとり、夏の暑さに負けず健康に過ごせるようにする。
- ◎全身を使って遊ぶことを楽しむ。

### うさぎ組

#### 1歳児

- 一人一人の健康状態を把握し、暑い夏を快適に安心して過ごせるようにする。
- ◎保育者や友達と一緒に、水遊びなどの感覚遊びを十分に楽しむ。

#### 2歳児

- 一人一人の健康に留意し、暑い夏を健康に過ごせるようにする。
- ◎友達と一緒に夏の遊びを十分に楽しみ、心地よさや解放感を味わう。

6月とは打って変わって雨模様の7月となりました。なかなか水遊びはできませんでしたが、子どもたちはお部屋の中で先生や友達と関わり合いながらゆったりと過ごせていたと思います。月末には記録的な大雨となり、自主登園とさせていただきました。当園には被害がありませんでした。園ではカミナリを怖がる子どもたちの気分転換に「かみなりどんがやってきた」という歌遊びをしたところじわじわ浸透してきてブームの兆しです。これから夏本番。お盆の行事など楽しいことが続く半面、疲れが出やすい時期でもあります。園でも熱中症や体調不良に留意し十分な休息をとりながら、楽しく元気に過ごしていきたいと思いますので、ご家庭で変わった様子がありましたらお伝えいただきますようお願いいたします。



先日は  
湯沢こども園夏まつりにご  
参加いただきありがとうご  
ざいました。  
楽しかったですね。

☺7月22、23、24日にイン  
ターンシップで翔北高校のお姉  
さんが来てくれました。みんな  
お姉さんと遊びたくて、手を引  
いたり「こっちにきて」「一緒  
に〇〇しよう」など遊びに誘っ  
ていました。引っ張りだこにな  
るお姉さんでした。

☺8月20、21、22日には若草幼  
稚園の学童のお兄さん・お姉さ  
んが遊びにきてくれます。お楽  
しみに。



その昔、日本では女性が「棚機（たなばた）」という機械で着物を織って神様にお供えをしたり、豊作祈願をしたり人々の汚れを払ったりする風習がありました。その後、お盆を迎える準備として7月7日に行われるようになっていたそうです。これが七夕の起源だと言われています。

湯沢の七夕祭りが8月5、6、7日に開催されます。

園でも笹を飾って楽しみたいと思います。子どもたちが作った飾りと、先日保護者のみなさんに書いていただいた短冊を、願いが叶うよう祈りをこめて子どもたちと一緒に飾りたいと思います。送迎の際には是非足を止めてお子さんと一緒にご覧ください。

